



## México trabaja en fortalecer atención a sus connacionales en los EEUU

### Description

El canciller Juan Ramón de la Fuente visitará hoy el consulado general de México en Chicago, Illinois, para fortalecer la estrategia de atención y protección a los connacionales en Estados Unidos.

De acuerdo con un comunicado de la Secretaría de Relaciones Exteriores de este país latinoamericano, el titular, quien estará mañana en Los Ángeles, California, sostendrá reuniones con funcionarios, organizaciones de migrantes, líderes comunitarios y equipos de abogados.

En el contexto de las amenazas del presidente electo Donald Trump acerca de llevar a cabo deportaciones masivas, De la Fuente también intercambiará con organizaciones sociales y empresariales, aliados en temas bilaterales y migratorios, así como autoridades locales.

“La prioridad de nuestra política migratoria seguirá siendo la construcción de puentes que funcionan y han permitido una buena interacción con Estados Unidos en los ámbitos comercial y de convivencia familiar”, aseveró ayer el canciller desde El Paso, Texas.

En el primer destino de la visita de trabajo de tres días, el funcionario mencionó que dichos puentes también contribuyen al crecimiento y desarrollo humano en ambos lados de la frontera.

De la Fuente participó en un encuentro con connacionales durante el cual realizaron un enlace a la habitual conferencia de prensa de la mandataria Claudia Sheinbaum, al conmemorarse el Día Internacional del Migrante.

El canciller refrendó el compromiso de la red de 53 consulados en ese país de apoyar y acompañar a estas personas en cualquier circunstancia en que se encuentren, mediante una serie de acciones como la defensa legal y la simplificación y modernización de trámites.

Asimismo, mencionó la construcción de alianzas comunitarias con organizaciones, instituciones y autoridades locales, así como encuentros de consulado abierto para que sigan escuchando sus puntos de vista, preocupaciones y sugerencias.

“Nuestros migrantes no están solos, ni van a estar solos”, aseguró.

Durante su encuentro ayer con periodistas, Sheinbaum envió su cariño y reconocimiento a los connacionales y los calificó de héroes y heroínas.

“Nosotros no solo los vamos a reconocer siempre, sino además vamos a apoyar siempre a nuestros hermanos del otro lado de la frontera. Y saben que siempre aquí está su casa. Gracias por todo lo que hacen por sus familias y por México”, expresó.

La mandataria presentó y dedicó a los connacionales en Estados Unidos el Himno Migrante, a cargo del colectivo Legado de Grandeza.

El Maipo/PL

**Date Created**

Diciembre 2024

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)